
Observations des 4 octobre et 5 octobre 2023

Le 4 octobre     :  

Ce présent pour appuyer mon soutien contre le projet de panneau photovoltaïques.
NON à ce projet. 
Cordialement 
Mlle Betty PAILLER

Je viens vous signaler par ce mail mon opposition au projet de 20 hectares de panneaux
photovoltaïques à Saint Jouvent.Ce projet est une duperie:Au départ ,ce projet était censé voir le jour
sur la "carrière" avec une surface beaucoup plus raisonnable (2/3 ha) comme l'ont fait nos communes
voisines(Bonnac La Côte,Chaptelat,etc...)ce projet de 20ha englobe des terres agricoles exploitées
depuis de nombreuses décennies,et donc destructeur de l environnement,de la flore,de la faune,de la
nature en général, et de la disparition des terres agricoles qui nourrissent les bêtes,et la population.Je
ne suis pas opposé à la transition énergétique,mais respectons nos terres agricoles ,et
surtout,respectons les voisins proches qui seront dramatiquement impactés par ce projet
gigantesque(moins values des maisons et des terrains alentour).Francis Mandon

Bonjour 
Face au réchauffement climatique et alors qu’on nous demande de végétaliser au maximum les 
surfaces et de replanter des haies ….!!!!
C’est une aberration écologique totale et  une incohérence majeure  de recouvrir plus de 20 ha de 
terres cultivées avec les matières plastiques verre et métal des panneaux photovoltaïques participant 
ainsi au contraire au réchauffement climatique…..
C’est une Marée  noire sous mes fenêtres je suis totalement contre ce projet qui va tout détruire : la 
nature et le cadre de vie la biodiversité les Écosystèmes  ….etcétéra !!!!
Merci de tenir compte de l’hostilité et la contestation de tous les riverains des trois villages concernés 
en priorité et de toute la commune. Evelyne VINCENT

Nous sommes conscient qu'il va falloir aller vers des energies renouvelables,mais encore faut il etre 
suffisament intelligent pour ne pas les installer n'importe ou.Donc certainement pas sur des terres 
agricoles et au nez et à la vue des habitants à une proximite de quelques metres. Alain BREUIL

Monsieur le Commissaire Enquêteur. Je me permets de vous adresser ce mail pour vous exprimer 
mon désaccord avec le projet d’implantation d’un parc photovoltaïque à Saint Jouvent. Cordialement, 
Anonyme.

Bonjour,
Nous refusons ce projet. Nous sommes contre la dénaturalisation de notre campagne. 
Cordialement, M. Alain COLLET

Bonsoir, Nous refusons ce projet. Nous sommes contre la dénaturalisation de notre 
campagne. Cordialement,
Mme Brigite COLLET (17h51)

Bonsoir. Nous refusons ce projet.Nous sommes contre la dénaturalisation de notre 
campagne. Cordialement,
Mme Brigitte COLLET (18h24)

le 5 octobre     :  

Bonsoir. Nous refusons ce projet. Nous sommes contre la dénaturalisation de notre
campagne. Cordialement, M. Tangy BASTIER


